



Marche dans la Bible

Les sept défunts maris de Sarra

Tobie 6, 13-18

fais-moi connaître tes chemins

La Parole de Dieu

Tobie répondit à Raphaël : "Frère Azarias, je me suis laissé dire que Sarra a déjà été donnée sept fois en mariage, et que, chaque fois, son mari est mort dans la chambre des noces. Il mourait le soir où il entrait dans sa chambre, et j'ai entendu des gens dire que c'était un démon qui les tuait, si bien que j'ai un peu peur. Elle, il ne lui fait rien, parce qu'il l'aime; mais dès que quelqu'un veut s'en approcher, il le tue. Je suis le seul fils de mon père, et je ne tiens pas à mourir, je ne veux pas que mon père et ma mère s'affligent toute leur vie sur moi jusqu'au tombeau : ils n'ont pas d'autre fils pour les enterrer." Il lui dit : "Oublieras-tu les avis de ton père ? Il t'a pourtant recommandé de prendre une femme de la maison de ton père. Alors, écoute-moi, frère. Ne tiens pas compte de ce démon, et prends-la. Je te garantis que, dès ce soir, elle te sera donnée pour femme. Seulement quand tu seras entré dans la chambre, prends le foie et le cœur du poisson, mets-en un peu sur les braises de l'encens. L'odeur se répandra, le démon la respirera, il s'enfuira, et il n'y a pas de danger qu'on le reprenne autour de la jeune fille. Puis, au moment de vous unir, levez-vous d'abord tous les deux pour prier. Demandez au Seigneur du Ciel de vous accorder sa grâce et sa protection. N'aie pas peur, elle t'a été destinée dès l'origine, c'est à toi de la sauver. Elle te suivra, et je gage qu'elle te donnera des enfants qui te seront comme des frères. N'hésite pas."

La méditation

Théologie du corps

Seigneur, souviens-toi d'Adam et Eve nos premiers parents qui se tenaient l'un devant l'autre, tout à la joie de se découvrir. "Cette fois-ci, voilà l'os de mes os et la chair de ma chair ! On l'appellera femme, elle qui fut tirée de l'homme." * L'histoire commença par un émerveillement. Nus et sans honte, leurs corps révélaient qu'ils étaient appelés à la communion. "Le corps – et seulement lui – est capable de rendre visible ce qui est invisible : le spirituel et le divin. Il a été créé pour transférer dans la réalité visible du monde le mystère caché de toute éternité en Dieu et en être le signe visible." ** L'amour de l'homme et de la femme était appelé, par toi Seigneur, à dévoiler le mystère même de la Trinité : l'amour du Père, du Fils et du Saint Esprit. Seigneur, comment le serpent, ce démon jaloux, a-t-il pu séparer ce que tu avais uni ? Comment a-t-il pu s'insinuer entre eux et briser leur relation ? Leur désir de communion est devenu désir de domination.

Ils aspiraient à se donner pleinement l'un à l'autre, voici maintenant qu'ils négocient, volent et consomment. Ils sont honteux l'un devant et l'autre et accusent leur corps des maux dont leur péché est responsable. Seigneur, tu es venu sauver ce qui était perdu. En épousant notre humanité, tu restaures notre désir de nous donner pleinement. En prenant sur toi notre mort, tu nous libères de la mort inscrite dans notre corps. En ressuscitant, tu fais entrer notre chair dans la gloire du Ciel. Car la Parole s'est faite chair pour que la chair redevienne une parole d'amour.

* Genèse 2, 23

** Saint Jean-Paul II

Méditation enregistrée dans les studios de Radio RCF Tours S. Martin



La méditation

frère Nicolas Burle
Couvent de Tours